



まちの話題



8月25日

8月26日



車椅子ソフトボール 合宿・体験会

幌延町体育協会主催で、25日に車椅子ソフトボールのチーム合宿、26日に体験会が総合体育館で行われました。

参加者たちは、車椅子での鬼ごっこで普段乗り慣れない車椅子の操作の難しさを体験した後、「北海道Brave Fighters」の皆さんの指導を受けながら投手・守備・打者を体験し、最後には模擬試合を行い盛り上がりました。



8月24日



講演会「これからの人生の備え」 ～生前整理の大切さ～



終活コンサルタント おおたに さえこ氏を招き国際交流施設で講演会が開催され、38名の方が参加しました。「生前整理」と「遺品整理」の違いや、生前整理はこれから生きていく上での「生きやすさ」「介護予防」に繋がっていること・具体的にどのように取り組んでいくとよいのかなどのお話をいただきました。また講演に先がけ、健康運動指導士 中島まなみ氏に頭も体もほぐしてもらい会場は楽しい雰囲気になっていました。



8月31日



水泳大会

幌延町教育委員会主催の水泳大会が町民プールで開催され、幌延小学校と問寒別小学校の児童たちは、熱気に包まれる中、この夏の練習の成果を発揮して記録に挑んでいました。



8月25日



サロベツレース



今年で37回目となる幌延中学校恒例行事であるサロベツレースが開催されました。参加した中学生や一般の方たちは、幌延の自然を満喫しながら、思い思いのペースで全長14.7キロメートルを完走しました。

